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ABSTRAK 

 

Mukhammad Itbaul Khoir, 2023, Penetapan Talak Satu Terhadap Talak 

Tiga Sekaligus Di Pengadilan Agama Pasuruan Perspektif Madzhab Syafi’i 

(Studi Putusan Nomor 1444/ Pdt.G/ 2020/ Pa.Pas, Skripsi Jurusan Hukum 

Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Universitas Pesantren KH. Abdul Chalim. 

Dosen Pembimbing : Dr. Muhammad Romli, S.Sy., M.H 

 

Kata Kunci: Talak, Pengadilan Agama Pasuruan, Madzhab Syafi’i 

 

Di dalam Undang-Undang No 1 tahun 1975 tentang perkawinan yang 

diubah menjadi Undang-Undang No 16 Tahun 2019 dijelaskan bahwa perceraian 

hanya dapat dilakukan di persidangan. Oleh karena itu setiap warga yang akan 

melakukan perceraian dianggap sah bila dilakukan di Pengadilan. Talak yang 

dilakukan di pengadilan dikabulkan hanya dengan talak satu. di dalam putusan 

pengadilan Nomor 1444/Pdt.G/ 2020/ Pa.Pas pemohon mengajukan talak tiga 

sekaligus namun majelis hakim hanya mengabulkan talak satu. dalam 

permasalahan menetapkan talak yang dilakukan di pengadilan apakah sesuai 

dengan Madzhab Syafi’i 

Penelitian ini dilakukan dengan metode kualitatif dengan pendekatan 

library research . subjek penelitian ini adalah Putusan Nomor 1444/Pdt.G/ 2020/ 

Pa.Pas dan dibantu dengan beberapa kitab yang bermazhab Syafi’i 

Hasil penelitian ini adalah perbedaan mengenai jatuhnya talak. Karena 

Undang-Undang memiliki prinsip mempersulit perceraian maka hakim hanya 

dapat menjatuhkan talak satu. berbeda dengan Madzhab Syafi’i yang 

memperbolehkan seorang suami menjatuhkan talak tiga. 

  



 
 

 

ABSTRACT 

 

Mukhammad Itbaul Khoir, 2023, Determination of One Talaq Against Three 

Talaq at Once in Pasuruan Religious Court Perspective of Madzhab Shafi'i 

(Study of Decision Number 1444/ Pdt.G/ 2020/ Pa.Pas, Thesis Department of 

Islamic Family Law, Faculty of Sharia, Universitas Pesantren KH. Abdul 

Chalim. 

Supervisor : Dr. Muhammad Romli, S.Sy., M.H 

 

Kata Kunci: Talak, Pasuruan Religious Court, Shafi'i Madzhab 

 

In Law No. 1 of 1975 concerning marriage which was amended into Law 

No. 16 of 2019, it is explained that divorce can only be carried out in court. 

Therefore, every citizen who is going to divorce is considered valid when it is 

done in Court. Talaq performed in court is granted with only one talaq. in court 

decision No. 1444/Pdt.G/2020/ Pa.Pas the petitioner applied for triple talaq at 

once but the panel of judges only granted talaq one. in the matter of determining 

talaq carried out in court whether it is in accordance with the Shafi'i Madhhab 

This research was conducted with qualitative methods with a library 

research approach. the subject of this study is Decision Number 1444 / Pdt.G / 

2020 / Pa.Pas and assisted by several books of Shafi'i madhhab 

The result of this study is a distinction regarding the fall of talaq. Because 

the law has the principle of making divorce difficult, judges can only impose talaq 

one. in contrast to the Shafi'i Madhhab which allows a husband to drop triple 

talaq. 

 

  



 
 

 

 تجريدي
 

، تحديد الطلاق الأول مقابل الطلاق ثلاثة دفعة واحدة في منظور  ٠٢٠٢محمد إتبول خوير ، 
 / ٠٢٠٢ / Pdt.G/  ٤١١١المحكمة الدينية الباسوروانية لمضارب شافعي )دراسة القرار رقم 

Pa.Pas .أطروحة قسم قانون الأسرة الإسلامية ، كلية الشريعة ، جامعة عبد الحليم ، 

 المشرف : د. محمد روملي 

 قال كوتشي: تالاك، المحكمة الدينية الباسوروانية، الشافعي مدجهب

 

لعام  ٤١ بشأن الزواج الذي تم تعديلو إلى القانون رقم 5791لعام  ٤في القانون رقم 
، تم توضيح أن الطلاق لا يمكن أن يتم إلا في المحكمة. لذلك ، يعتبر كل مواطن على  ٠٢٤٢

وشك الطلاق صالحا عندما يتم ذلك في المحكمة. يتم منح الطلاق الذي يتم إجراؤه في المحكمة 
، تقدم صاحب Pa.Pas/٠٢٠٢/Pdt.G/٤١١١بطلاق واحد فقط. في قرار المحكمة رقم 

بطلب للحصول على الطلاق الثلاثي دفعة واحدة، لكن ىيئة القضاة منحت الطلاق الالتماس 
 واحدا فقط. في مسألة تحديد الطلاق الذي يتم في المحكمة ما إذا كان وفقا للمذىب الشافعي

تم إجراء ىذا البحث بطرق نوعية مع نهج البحث المكتبي. موضوع ىذه الدراسة ىو القرار 
 ويساعده عدة كتب للمذىب الشافعي Pa.Pas / ٠٢٠٢ / Pdt.G/  ٤١١١رقم 

نتيجة ىذه الدراسة ىي تمييز فيما يتعلق بسقوط الطلاق. ولأن القانون ينص على مبدأ 
جعل الطلاق صعبا، يمكن للقضاة فرض الطلاق فقط. على عكس المذىب الشافعي الذي يسمح 

 للزوج بإسقاط الطلاق الثلاثي.

 
 

 


